



**Hôpital
Saint Joseph
Saint Luc**

L'hôpital au cœur,
l'esprit ouvert

L'Hôpital Saint Joseph Saint Luc ouvre un Centre de santé pour favoriser l'accès aux soins de proximité

Saint Joseph Saint Luc crée un Centre de santé dans le 7^e arrondissement de Lyon. Il vient compléter l'offre de soins de l'hôpital, en proposant des consultations de médecine générale accessibles à tous les Lyonnais, quels que soient leur âge et leur pathologie. Ce dispositif doit également permettre d'orienter des patients accueillis par le service d'urgences de l'hôpital et qui ont un besoin rapide de consultation de médecine générale.

Lyon, le 11 mars 2024. Le Centre de santé qui ouvre ce lundi 11 mars à proximité immédiate de l'hôpital, vient compléter l'offre médicale au cœur de la métropole lyonnaise. Créé par Saint Joseph Saint Luc, il est destiné à répondre aux difficultés d'accès aux soins de médecine générale d'une partie de la population en ouvrant ses portes à tous les publics, quels que soient leur profil ou leur âge. Il propose des consultations de médecin traitant et des actions de prévention, sans dépassement d'honoraires (secteur 1).

« Après l'ouverture de la Maison Saint Martin, espace dédié aux maladies chroniques (Lyon 2^e), fin 2022, nous avons à cœur de continuer à déployer notre offre de soins 'hors les murs de l'hôpital' en cohérence avec les besoins de la population du territoire, explique Sophie Léonforte, directeur général de Saint Joseph Saint Luc. Cette ambition a rencontré les aspirations d'une équipe de médecins généralistes qui souhaitait s'investir dans cette mission de service public, ce qui nous permet aujourd'hui de concrétiser ce projet ».

Ce centre fonctionne en étroite collaboration avec les services de l'hôpital de manière à favoriser la continuité des soins pour des patients qui nécessiteraient une prise en charge spécialisée. Il peut s'appuyer sur le plateau technique de l'établissement (service d'imagerie, laboratoire de cardiologie, laboratoire d'analyses...).

Des médecins salariés

Le Centre de santé est aussi une alternative aux urgences en proposant un accès à des consultations non programmées le jour même, voire le lendemain, pour des patients qui se rendent dans notre Service d'Accueil des Urgences mais qui relèvent d'une prise en charge de médecine générale.

« Notre objectif est ainsi de limiter les sollicitations de notre équipe d'urgentistes pour des pathologies qui concernent la médecine générale, explique le Dr Raphael Streiff, médecin chef des Urgences de Saint Joseph Saint Luc. En proposant un circuit plus court à certains patients, on préserve la possibilité d'accueillir plus rapidement des personnes qui nécessitent une prise en charge lourde et un recours à notre plateau technique ».

L'équipe du Centre de santé est composée de six médecins salariés, de deux secrétaires médicales et d'une assistante médicale.

Infos pratiques

Le centre est ouvert du lundi au vendredi de 8h à 19h, le samedi de 8h à 13h.

42 ter, Rue Raulin – 69 007 Lyon

Tél. 04 78 61 85 55

centredesante@saintjosephsaintluc.fr

A propos de l'Hôpital Saint Joseph Saint Luc

L'Hôpital Saint Joseph Saint Luc est un Etablissement de Santé Privé d'Intérêt Collectif (ESPIC) de centre-ville qui compte 360 lits d'hospitalisation et places d'ambulatoire. Il emploie 1 200 salariés dont 180 médecins. A but non lucratif, il exerce une mission de service public sur l'ensemble de ses activités. Ses patients bénéficient d'une « tarification publique » : sans « reste à charge » et sans aucun dépassement d'honoraires. www.saintjosephsaintluc.fr